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Stadt Halle (Saale)        17. November 2022 
Geschäftsbereich des Oberbürgermeisters 
 
 
 
Sitzung des Stadtrates am 23.11.22 
Anfrage der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN zur Zukunft der Gebäude der 
Galeria Kaufhof 
Vorlagen-Nummer: VII/2022/04858 
TOP: 11.8 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
1. Welche Ergebnisse sind bisher bei den Gesprächen mit dem 

Immobilieneigentümer erzielt worden? Steht eventuell ein Verkauf der Immobilie 
an? Wird es Umbaumaßnahmen geben? 
 

2. Wurde eine Nutzung durch die Stadt (zum Beispiel für die Stadtbibliothek oder die 
Volkshochschule) bzw. andere öffentliche Institutionen wie zum Beispiel die 
Universität geprüft? Wenn ja, welche Ergebnisse haben diese Prüfungen? Wenn 
nein, ist eine solche Prüfung noch vorgesehen? 

 
3. Welche weiteren Interessenvertretungen wurden in die Gespräche einbezogen 

(zum Beispiel IHK, City-Gemeinschaft Halle usw.)? 
 
4. Welche Ergebnisse hat die Suche nach neuen Mieter*innen aus dem Bereich 

Einzelhandel ergeben? Sind auch Nutzungen geprüft worden, die hinsichtlich der 
Lage der Gebäude eher ungewöhnlich sind (zum Beispiel als innerstädtischer 
Baumarkt)? 

 
5. Wurde eine Nutzung als Markthalle geprüft? 
 
Zu 1. bis 5.: 
 
Die Stadtverwaltung Halle (Saale) wird gemeinsam mit dem Eigentümer der GALERIA 
Halle–Immobilie, Marktplatz 20, in der Fraktionsvorsitzendenrunde am 19.12.2022 über 
Aktivitäten und Planungen zur Zukunft der Gebäude informieren.  
 
 
 
Dr. Bernd Wiegand 
Oberbürgermeister 


